

Ce samedi 15 mars à 16h, une cérémonie d'inauguration viendra mettre le point final au projet engagé par le Club Ados de la Ville de Lunel pour créer une œuvre participative, collective et solidaire sur les murs de la structure.



C'est donc la dernière étape d'un processus créatif et humain qui s'est déroulé sur plusieurs semaines. Avec pour objectif de créer une fresque sur les murs du Club Ados, l'équipe de la structure a proposé aux ados de participer à différents ateliers à la fois théorique et pratique afin que ces jeunes Lunellois prennent une part active dans cette réalisation autant dans sa création que dans sa conception. Pour cela, les artistes Natimo et Oxalarina ont animé différentes rencontres pour donner vie, avec nos jeunes qui se sont révélés de véritables artistes, à une fresque belle, colorée, actuelle et surtout

engagée.

Pendant plusieurs jours, les ados se sont retrouvés dans leur Club et ont travaillé avec Oxalarina l'expression sous toutes ses formes. Sans en avoir l'air, ces ateliers ont permis aux jeunes de prendre la parole, de s'exprimer à l'oral et à l'écrit, de favoriser la créativité et l'imagination de chacun et de développer la confiance en soi. Avec Natimo, ils ont abordé l'histoire du graffiti par exemple, plus généralement les artistes et les mouvements historiques dans l'Art. Accompagnés par cette artiste solidaire, ils ont également découvert et se sont appropriés des techniques artistiques comme la peinture aérosol (à la craie) et le pochoir. Des techniques qu'ils et elles ont mis en pratique pendant les dernières vacances pour créer cette œuvre intitulée « Les indispensables ».

Au-delà de l'aventure artistique, nos ados ont su prendre des initiatives, s'engager et développer des valeurs de cohésion sociale comme être ensemble et faire ensemble. Chacun et chacune de ces futurs citoyens a su oser, se positionner, s'exprimer pour au final offrir au public une belle fresque. Le Club Ados, leur club, a pris des couleurs et devient ainsi plus visible et identifiable. En participant à ce projet, les ados contribuent concrètement à leur club et quand ils poussent ses portes maintenant, ils ont devant leurs yeux le fruit de leur travail et peuvent en être fiers !

Cette action a été menée dans le cadre du label Cités Educatives initié par l'Etat, l'Education nationale et la Ville de Lunel. La Caisse d'allocation familiale de l'Hérault, quant à elle, est partenaire en soutenant financièrement le Club Ados.

L'ESSENTIEL

Inauguration de la fresque du Club Ados

Samedi 15 mars 2025 à 16h

Club Ados – 66 avenue des Abrivados

CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse - 04 67 87 83 38 – angelique.zelazo@ville-lunel.fr
Yoann Galiotto, Directeur de la Communication – 06 49 92 93 70 – yoann.galiotto@ville-lunel.fr

